

# El Respetable

Romper paradigmas es cuestión de principios

## ¡Quiere cerrar con todo!

Con la mejora en la calificación crediticia, el Ayuntamiento de Guadalajara apuesta por la rehabilitación de espacios públicos como el Parque Alcalde y actividades culturales



**El Alcalde de Guadalajara acompañado por el Gobernador, en el Parque Alcalde.**

El presidente municipal de Guadalajara, **Ramiro Hernández García**, quiere cerrar con todo. A casi un año de que concluya su periodo, y tras recibir una de las administraciones más endeudadas del país, busca entregar buenos resultados. Ha recargado las baterías y enfocado esfuerzos en sanear las finanzas municipales, en la rehabilitación de espacios públicos y en la generación de actividades culturales.

### MEJORA CALIFICACIÓN CREDITICIA

Hace unas semanas la empresa calificadora Fitch Ratings otorgó al ayuntamiento tapatío la calificación A+.

En 2012, cuando inició la administración, los números eran prácticamente rojos y su evaluación era reprobatoria. La deuda del municipio oscilaba en 4 mil millones de pesos (mdp), de los cuales se han pagado 788 millones.

Fitch Ratings es una empresa que se encarga de evaluar el riesgo operativo de los administradores de carteras de productos financieros estructurados, así como identificar las mejores prácticas regionales y mundiales.

Los factores que hicieron que **Guadalajara obtuviera una buena calificación** fueron principalmente un aumento y mejor control del ingreso; mayor recurso en participaciones federales y menor gasto, lo que permitió invertir más en obra pública (alrededor de mil millones de pesos por año ejercido en este rubro).

## LA SEGUNDA MEJOR CIUDAD PARA INVERTIR EN MÉXICO

La ciudad de Guadalajara es la segunda a nivel nacional que ofrece condiciones óptimas para invertir, según el estudio realizado por ProMéxico denominado “Site selection ProMéxico: una ciudad a su medida”.

**El análisis abarcó 77 ciudades en todo el país** y considera seis variables trascendentales en el ambiente de negocios: economía y productividad, fuerza laboral y talento, calidad de vida, infraestructura, acceso logístico y disponibilidad de servicios básicos.

Los resultados arrojaron al Valle de México en primer lugar, seguido de Guadalajara, Monterrey y Hermosillo, como las mejores calificadas.

## PARQUE ALCALDE

Con una inversión de 22 millones de pesos (mdp) en su primera etapa, la rehabilitación del emblemático Parque Alcalde se ha convertido en una de las principales apuestas del municipio tapatío. La segunda etapa contempla una inversión cercana a los 38 mdp e incluye un tren y un acuario.

A la inauguración de la primera etapa del sitio **que cuenta con una laguna y mide más de 7 hectáreas**, acudió el Gobernador Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, quien expresó que se trata de un espacio inédito con una legendaria historia para la ciudad.

“Estos son los espacios acordes, un espacio donde salimos del pleno centro de la ciudad y podemos vivir otra atmósfera, otro aire, respirar diferente. Podemos inclusive sentir un clima diferente en todo este arbolado donde se ha hecho un tratamiento desde la recuperación de nuestros árboles o mantenimiento”.

Por su parte el presidente municipal de Guadalajara, Ramiro Hernández García, señaló: “Con la reapertura del parque, revivimos lo más histórico de nuestra ciudad y damos un paso más en la construcción de la Guadalajara que queremos, de la Guadalajara que ha venido transformándose con una visión muy clara de ciudad renovada, moderna, eficiente y capaz de generar bienestar para todos sus habitantes”.

Y adelantó que con la inclusión de un acuario, que se pretende que sea el mejor de Latinoamérica, se alcanzará **una inversión de 270 mdp**.

La primera etapa de trabajos consistió en: **la construcción del pórtico del ingreso**, la rehabilitación de la fuente monumental, la construcción de 35 cajones para estacionamiento, el cambio de piso en concreto, la instalación de 76 bancas con respaldo, la construcción de sanitarios, la colocación de 4 módulos de juegos infantiles, la rehabilitación del arbolado, la colocación de 20 mesas de encuentro, ciclopuertos, pasto sintético; la instalación de 76 luminarias, de rampas para discapacitados, de red de riego, de red sanitaria; la colocación de pasto y reja perimetral.

Los recursos salieron del Fondo Metropolitano.